

○ 「やればできる！」 「やらないとできない！」

10月12日より、2学期がスタートしました。終業式と始業式の中で、話したことが、「やればできる」「やらないとできない」ということです。1学期の様々な行事を通して、生徒が大きく成長したことを振り返りながら話しました。具体的な数字として、3年生が、学力診断テストで、ある教科で平均点が20点以上上がっていたことを話すと、1・2年生は驚いていました。また、現在も様々な事に挑戦している生徒の姿もプレゼンで示しながらの話を生徒は真剣に聞いていました。また、始業式の後、生徒会の退任式・任命式を行いました。新生徒会長と副会長に抱負を書いてもらいましたのでご覧ください。任命式等の様子などは、ホームページに掲載していますので、是非ご覧ください。

「新生徒会長としての抱負」

○ 2年 中間 彩心

私は生徒会長になっての抱負が二つあります。一つ目は、明るく楽しい学校にすることです。そのために、皆から様々な意見を聞いていきたいと思います。そして、さらに良い学校にしていきたいです。二つ目は、自分に任された事をしっかりやり遂げることです。以前よりも、もっと責任感をもって行動をしていきたいと思います。皆の学校生活が充実したものになるよう、全力で頑張ります。

「新生徒会副会長としての抱負」

○ 1年 綿引 来空

私は新生徒会副会長としての抱負が二つあります。一つ目は、生徒全員でよりよい須木中にあることです。そのために、生徒会役員だけでなく、生徒全員が互いに考えた意見を出し合える学校にしていきたいと思います。二つ目は、初めての生徒会役員なので、先輩たちの足を引っ張らないようにすることです。そのために時間を見て行動していきたいです。精一杯頑張ります。宜しくお願いします。

○ 九州大会出場 「創造ものづくり大会」 「やればできた！」

10月15日(土)に、宮崎市加納中学校で実施された大会に、本校から2名の生徒が参加しました。1枚の板から4時間以内で製作をするという条件の中、見事に完成。2年生の中間さんが、見事に一番良い賞を頂き、11月19日(土)に鹿児島市で開催される九州大会に出場することが決まりました。また、1年生の黒木君も、優良賞を受賞しました。二人とも、4時間という短い時間で中学生が作ったと思えないくらい素晴らしい作品ができていました。夏休みの終わりから、昼休みや放課後、休日と何回も練習を重ねた成果がでたと思います。中間さんは、九州大会での活躍も楽しみです。始業式で話した「やればできる」から「やればできた！」と感じたところです。

○ 11・12月の主な予定

10月31日(月)～11月2日(水)

校内テスト

11月 6日(日) 参観日・PTA奉仕作業

11月 7日(月) 振替休業日

11月17日(木) 西諸音楽大会

12月1～2日(木・金)

2年 みやざき学力調査

12月 7日(水) ロードレース大会

12月11日(日) 学習成果発表会

12月12日(月) 振替休業日

※変更の場合もありますので、学級通信等でご確認ください。

○ 編集後記 「日本一おめでとう！」「新生須木中」(新生徒会役員に期待！)

2学期になり、小林市内で「日本一」という言葉を見かけることが多くなってきました。みなさんご存じの通り、小林産の宮崎牛が「日本一おいしい」と言われるようになったからです。

畜産業の方々だけでなく、小林市民としては大変うれしいことでありました。また、今の中学生にも将来は、畜産をやりたいと考えている生徒もいます。これから小林の畜産が楽しみです。

学校の方では、2学期から新生徒会役員が決まり、係活動も変更があったようです。新たなメンバーで、今までの伝統を引き継ぎながら、新しい須木中を築いてほしいと願っています。

記事でも書きましたが、本校から九州大会に出場する生徒が出たということは大変うれしいことです。他の生徒の刺激や励みになったことでしょうか！「やればできる！」「やらないとできない！」です。生徒だけでなく、職員も頑張っていきます！